



12/20 高齢者交通安全大学校閉校式



高齢者の交通事故防止を目的とした「高齢者交通安全大学校」の閉校式が岩手地区まちづくりセンターで行われました。出席した受講生には、修了証が手渡され、1年間の学習を振り返りました。垂井警察署員（沖縄県出身）による三線の演奏も行われ、会場は唄と音色に魅了されました。

12/10 令和6年度
岐阜県地域子ども支援賞を受賞



地域に残る「岩手半兵衛音頭」の継承に尽力された岩田きよみさんが「令和6年度岐阜県地域子ども支援賞」を受賞。受賞の報告に早野町長を訪問しました。岩田さんは「これからも岩手半兵衛音頭振興会のみんなと一緒に、地域に伝わる踊りを子どもたちに継承していきたい」と語り、早野町長は「絶えず優しい笑顔と語り口の岩田さんは、平成20年から振興会の会長を務めてもらっている。今後も地域のために活躍してもらいたい」と受賞を称えました。

1/7 七草がゆの振る舞い



七草がゆの振る舞いを、保健センターで行いました。七草がゆは、正月料理で疲れた胃腸を休めるとともに無病息災を願う習慣。町食生活改善協議会の会員が町内で摘み取った七草のほか、焼き餅や梅干しが入った七草がゆ350食を訪れたみなさんに振る舞いました。

12/23 紺綬褒章を受章



紺綬褒章を受章された吉田正明さんに褒状と褒章の伝達式が行われました。紺綬褒章とは、公益のために私財を寄附された方に授与されるもので、町に500万円を寄附され、今回の受章となりました。吉田さんは、「生まれ育った垂井町に報恩の心で尽くすことができました」と話され、早野町長は「福祉の増進のため、大切に活用させていただきます」と感謝の言葉を述べました。なお、寄附は、けやきの家利用者送迎用バスの導入などに充てられました。



垂井から全国の舞台へ

第48回スポーツチャンバラ世界選手権大会 (東京都)



3位入賞
不破魂SC所属
左から臼井澄史さん、山元純さん、高木恒紀さん、
西村阿依奈さん

剣道七段取得



杉江志織さん
※不破郡の女性で初めて七段を取得されました。

1/16

清流の国ぎふ 防災・減災センター設立10周年記念 防災活動大賞 準グランプリを受賞



清流の国ぎふ防災・減災センター設立10周年記念 防災活動大賞 準グランプリを受賞された東地区まちづくり協議会 なまずの会が早野町長を訪問しました。なまずの会では、東地区の住民が集まり地域の防災活動に積極的に取り組んでおり、避難所の運営体験活動の実践や防災に関わる研修を行っています。令和5年に優れた防災活動の功績が認められ、防災活動大賞を受賞。今回は、令和元年から令和5年までに防災活動大賞を受賞した受賞者の中から選考され、県内で防災・減災に取り組む団体として、準グランプリを受賞されました。

◀左からなまずの会神田代表、東地区まちづくり協議会中谷会長、山本事務局長

ガンバレ！
スポ少

垂井野球スポーツ少年団



垂井野球スポーツ少年団は、主役である子供たちが楽しく野球をできるように、「団員」「指導者」「後援会」が三位一体となって活動しています。野球知識・技術の習得を目指すのはもちろんのこと、野球を通じて仲間の大切さや思いやりの心、礼儀作法を学び成長することも目指しています。
野球が好きの子、ぜひ一緒に野球をやりましょう！
まずはお気軽に見学・体験に来てください！
いつでもお待ちしております！

- ▶活動日／原則 土曜日 午前9時～正午
日曜日 午前9時～正午
※毎月第3日曜日は「家庭の日」で原則お休み
- ▶場 所／垂井小学校グラウンド、表佐小学校グラウンド
※表佐野球スポーツ少年団と合同で活動しています。
- ▶団員数／13人

問 スポーツ少年団本部事務局(生涯学習課内) ☎22-1154